

LA SITUACIÓN ALREDEDOR DE LA TIERRA, DICIEMBRE DE 2023

Published 11 December 2023 by Swaruu Official - Español

Mari Swaruu: Hola de nuevo. Gracias por estar aquí conmigo una vez más. Espero que estén todos muy bien. Soy Mari.

Este contenido puede tomarse como ciencia ficción o como mejor lo vea el espectador y se publica únicamente con fines de entretenimiento. Pero tomo mi información muy en serio, para que quien tenga ojos para ver, que vea.

Hay innumerables niveles e innumerables planos de existencia, densidades y dimensiones, y todos convergen e influyen en cualquier realidad específica. Un punto de atención es la experiencia y un punto de atención es un individuo con una fuerte conexión con la conciencia de la Fuente. Lo que es real y lo que no lo es cambia con el punto de vista o percepción de cada ámbito existencial, con sus densidades, dimensiones y líneas de tiempo.

Entonces, la perspectiva de la situación en el espacio que voy a compartir con ustedes hoy solo es válida desde el reino existencial material inmediato y la línea de tiempo que todos compartimos con la Tierra en este momento, en el mundo material, donde todos estamos encarnados en cuerpos biológicos.

Como saben, mi hermana Sophia y yo, también somos conscientes de otras perspectivas, algunas de las cuales podríamos decir que provienen de un punto de vista más expandido, como algunas partes de lado astral de las cosas, pero, por hoy, estoy compartiendo solo el lado físico.

Situación exopolítica y presencia de múltiples razas de la Federación Galáctica. La sede principal de la Federación Galáctica todavía se encuentra en la nave biosfera Andrómedana, la Viera, con forma de punta de flecha, que se esconde detrás de la Luna, como lo ha estado durante décadas.

En la Viera se encuentran las instalaciones de la Federación local, las salas del Alto Consejo para reuniones y la jurisdicción principal sobre todo lo que tiene que ver con el planeta Tierra.

La Tierra todavía está en cuarentena, como la llaman, y esto significa que ninguna nave espacial puede salir o entrar en la atmósfera terrestre sin registrar un plan de vuelo y declarar su misión e intenciones al control de vuelo y a la sede de operaciones espaciales que también se encuentran en la Viera, con una subestación que se encuentra en las bases subterráneas profundas de la Antártida.

Estas son versiones no humanas de controladores de vuelo de aviones, como se ven en la Tierra, y uso lenguaje y terminología humanos porque si no lo hiciera, no podrían entenderme. Después de todo, debemos tener puntos en común con las palabras.

Aunque cada vuelo de una nave estelar está registrado y controlado por la Federación Galáctica, todavía detectamos muchas naves entrando y saliendo de la Tierra que provienen de orígenes dudosos. Dudamos seriamente que la Federación no sepa nada de ellas, pero eligen simplemente evitar informar sobre quiénes son al

resto de nosotros en órbita.

La gran nave biósfera Viera es Andrómedana, pero actúa como un centro multiracial, desde donde innumerables razas de la Federación, así como otras que no lo son, la utilizan como base avanzada de operaciones, desde donde llevan a cabo sus planes y asuntos que tienen que ver con el planeta Tierra, supuestamente siempre bajo control y escrutinio de la Federación.

En esta parte del espacio, controlada por la Federación Galáctica local, las razas estelares que tienen el rango más alto en la Federación Galáctica son los Andrómedanos, los Arcturianos y los Centauri, o Alfrateanos, seguidos de cerca por los Antarianos.

Aunque ese centro multiracial es Andrómedano, ellos actúan de una manera muy suave y retraída, siempre afirmando oficialmente que no quieren crear ningún karma, que no quieren involucrarse en nada que tenga que ver con la Tierra porque acaba afectando e interfiriendo con su sociedad.

Sin embargo, siguen prestando su nave como base de operaciones avanzada, o FOB, por sus siglas en inglés para abreviar, a otras razas, y todavía participan en consejos donde se discute el destino del planeta. Así que no entiendo que hay exactamente en su cabeza, ya que son bastante contradictorios.

Luego tenemos a los Arcturianos, en sus tres variantes o sabores: los Devonianos, los Korendianos y los Dieslientíplex. Estos últimos son los más activos y numerosos en esta parte del espacio, y actúan como los Andrómedanos con quienes son mejores amigos.

Los Arcturianos también tienden a no querer involucrarse en nada que tenga que ver con la Tierra y sus cosas sucias, limitando sus acciones a dar su opinión durante los consejos y también actuando como guías para sus innumerables semillas estelares que se encuentran en cuerpos humanos en la Tierra.

A continuación, los Centauri, o Alfrateanos, que proceden de los planetas que orbitan alrededor de la estrella Alpha Centauri, a solo 4,2 años luz de la Tierra, o 13,000 UA, o unidades astronómicas. Una unidad astronómica es la distancia promedio entre la Tierra y el Sol.

Están tan cerca que, con la tecnología actual de naves espaciales, son literalmente vecinos de al lado y, lógicamente, son, con diferencia, la raza estelar más numerosa que se encuentra en la órbita de la Tierra. Los Centauri son básicamente más humanos, pues son exactamente la misma raza sin más cambios que los naturales que conlleva habitar fuera de la Tierra, y en el llamado espacio de alta densidad existencial, como ellos lo llaman. Aunque, en mi opinión, espacio de alta densidad existencial es un término bastante relativo, ya que todo lo que veo es más de lo mismo de lo que existe en la Tierra.

Los Centauri son la mano derecha y el caballo de batalla de la Federación local, ya que reciben órdenes de ellos y las ejecutan obedientemente. La Federación decreta algo y ellos lo ejecutan, es su papel.

Los Centauri también participan activamente en los altos consejos de la Federación local en la Viera que tienen lugar todos los sábados, ya que ellos también siguen los

días humanos de la semana, puesto que deben coordinarse con su representantes en la Tierra.

Luego tenemos a los Antarianos que tienen la tarea de lo que yo llamaría defensa perimetral, lo que significa que están patrullando el espacio alrededor de la Tierra, todo lo que se encuentra en órbita alta así como esta parte del Sistema Solar.

Hacia Diciembre de 2023, también tendremos un gran destacamento de Sirianos en la Viera y en sus múltiples naves estelares en órbita alta. Han comenzado a participar en los consejos de la Federación locales relacionados con asuntos en la Tierra, aunque también lo han hecho en el pasado. Su agenda o intenciones actuales siguen siendo desconocidas para nosotros en este momento.

Otras razas estelares que han aumentado en número por aquí son los Telorianos, los Yayel y los Sassani, que aparentemente solo están observando de cerca lo que sucede. Otras razas dignas de mención son los Ummitas, con sus dudosas agendas, y los Alpha Dracos que pertenecen al Consejo de Orión y que han estado en la órbita alta de la Tierra durante décadas.

Se desconoce para que están aquí, ya que solo afirman que son observadores pero sus naves están completamente militarizadas y probablemente están aquí con fines de poder e intimidación a favor del Consejo de Orión.

Del cúmulo de estrellas de las Pléyades tenemos varios destacamentos civiles que van y vienen legalmente y que llegan a la órbita de la Tierra con fines científicos y de orientación de conciencia.

La representante legal del Consejo de Alcyone que vela por los intereses de todas las razas estelares de las Pléyades es la reina Taygeteana Alenym que realiza su trabajo usando únicamente presencia remota, por razones de seguridad.

Soy consciente de que varias personas desean desacreditar al Consejo de Alcyone, afirmando que es negativo, con historias elaboradas y mentiras, y veo esto como un intento de la agencia Cabal de tres letras de distanciar a la gente de la Tierra de dicho Consejo, seguramente porque ha demostrado ser bastante desobediente a las reglas y regulaciones de la Federación, ya que no están de acuerdo en cómo se está manejando la Tierra. Entonces les pregunto... ¿negativo para quién y desde qué puntos de vista?

Lo mismo ocurre con los gatos Urmah y su consejo felino de Avyon que tampoco está de acuerdo con la Federación local, aunque siguen siendo miembros de ella.

Los Urmah están en la órbita de la Tierra principalmente para proteger sus intereses en esta parte del espacio y cuidar de sus numerosas semillas estelares en la Tierra, así como para proteger la nave estelar crucero pesado Taygeteano Toleka, honrando su tratado de cooperación con el pueblo Taygeteano.

Además de los Alpha Dracos, los Urmah aquí también están fuertemente militarizados y... ya saben que a los gatos les gusta estar preparados para cualquier cosa y no toleran a los abusivos. A diferencia de otros, los Urmah tienden a ser bastante directos y transparentes con sus intenciones aquí, como lo afirma su oficial de comunicaciones Arishah aquí a través de mi canal.

A finales de Diciembre llegará el destacamento Etorthan que representará a la mayor parte de la Federación Galáctica. El motivo por el que los Etorthans representarían a la Federación Galáctica más grande sigue siendo turbio y dudoso.

No hay cambios en esto y no hay nada nuevo que informarles al respecto, excepto que los sistemas de navegación y la tripulación de Toleka detectaron una nave muy similar a las de los Etorthans ingresando a una instalación de servicio y carga en la Viera, el pasado miércoles 6 de diciembre de 2023. Aunque la nave era del mismo tipo utilizado por los Etorthans, su transpondedor, o dispositivo de identificación, transmitía una identidad Centauri.

Como han declarado los Urmah, los Etorthans tienden a ser embaucadores, por lo que es muy posible que ya estén aquí, aunque todavía no oficialmente, utilizando los transpondedores de otras razas para evitar ser detectados.

Están aquí con fines de auditoría, sea lo que sea que eso signifique exactamente, pero también son parte del Consejo de Orión y de su federación, y también sabiendo que se asocian con razas más turbias de extraterrestres grises que también deambulan por esta parte del espacio, no veo ninguna razón para confiar en ellos.

La presencia de los Etorthans aquí está relacionada con numerosos rumores sobre extraterrestres grises, Maitre, o Grises Altos y Grises de Orión, presentes cerca de la Tierra, que tienen o pueden tener malas intenciones que no nos quedan claras en este momento, pero estamos estudiando la situación lo mejor que podemos.

A ninguno de los que estamos aquí nos gusta su presencia y mucho menos si nos hacen creer que todavía no están, ya que oficialmente su llegada está prevista para el día 31 y no antes. Los mantendré informados sobre esto tan pronto como sepa más.

Por último, tenemos a los Karistus que han estado muy silenciosos últimamente, por extraño que parezca ya que tienen un reclamo que establece que la Tierra es legalmente suya y no de la Federación. Ni siquiera se me permite hablar de ellos porque su representante en la Tierra no le gusta que lo hagamos, sin ver que todos estamos del mismo lado en toda esta compleja lucha, así que paz, hermano. Estamos contigo.

Por ahora, hay 927 naves espaciales de varias razas estelares en la órbita de la Tierra, en el momento en que se publica este video. 927 naves espaciales que superan el kilómetro de longitud, e innumerables otras naves más pequeñas, de todos los tamaños y formas, que podrían contarse por millones.

La nave estelar Taygeteana Toleka y su escolta Urmah, la nave estelar Avyon 1, permanecen en órbita terrestre baja, siguiendo apenas las reglas de la Federación, y planean permanecer aquí por el momento, transmitiéndoles lo que está sucediendo lo mejor que podamos con nuestros limitados medios. Como pueden ver, la situación actual es sumamente complicada y con múltiples niveles.

Gracias por ver mi video, darle like y suscribirse, lo agradezco mucho y espero verlos aquí la próxima vez.

Con mucho cariño.

Su amiga,

Mari Swaruu